

Febrero 23 de 2011.

Mi caro y recordado amigo. Desearte lo mejor es siempre nuestro deseo hacia ti y los tuyos

El domingo pasado, 20 de febrero, en la noche recibí llamado del Presidente Santos, para que fuera a reunirme con él, este martes 22 de Febrero, a las 4:45 pm. Así lo hice.

A través tuyo, le envía al Secretariado de las FARC-EP, a ti y a Alfonso Cano los siguientes mensajes:

1. "Dícales, que la declaración del CICR, donde compara e iguala a las FARC-EP con las Bacrim, el Gobierno Nacional no lo comparte en absoluto y que él, como Presidente, no lo comparte y eso ha originado una controversia fundamental entre el Gobierno y el CICR. Que no se puede juntar a bandas criminales con las Farc, que tienen unos objetivos políticos."

2. "Que no le pongan cuidado, que no tomen en cuenta, los pronunciamientos y acciones militares de él, ó gente de su gobierno hagan, acerca de las FARC-EP. Que ustedes siempre deben tener en cuenta que el objetivo fundamental es el encuentro y los encuentros en la búsqueda de la negociación política del conflicto interno armado, con ustedes. Que se tenga en cuenta que estos encuentros siempre se harán en medio del conflicto y de la guerra. Que el Presidente, tampoco verá afectados estos encuentros si ustedes le ejecutan acciones militares de cualquier tipo y envergadura y si lo llegan a llamar "fascista", "paramilitar", etc, (palabras textuales). Que se entienda, por las dos partes, que estos inicios y encuentros para la negociación política del conflicto se harán en medio de la "pelotera" (palabras textuales), hasta que los acuerdos, a los que lleguen las partes, determinen cambios en la guerra.

3. "Dícales, que se hace necesario y de manera urgente, que a través suyo, (yo), nos envíen fecha, hora y sitio del Primer Encuentro Reservado, que está anunciado para Febrero 27. Que estamos muy encima de la fecha y no sabemos el detalle del sitio, entonces no podemos desplazarnos a la cita."

4. "Dícales, que sigo insistiendo, que esto que estamos intentando hacer, se podrá hacer, siempre y cuando se mantenga la absoluta discrecionalidad y que usted, (yo), es el único intermediario que el autoriza y que espera que las FARC-EP, hagan lo mismo. Que él no quiere entender que ustedes le están enviando mensajes de paz, con Anncol o la Ex senadora Piedad Córdoba, etc. Que el único que puede llevar o traer mensajes, acerca de la Paz, del Gobierno hacia las FARC-EP, es usted, (yo) y pide que así mismo lo hagan ustedes. Que así lo hizo el IRA con los ingleses y mantuvo durante 20 años, un único intermediario."

5. "Dícales, que en este momento, para la posibilidad de la Negociación Política del Conflicto Interno Armado, tengo la manera de convocar y lograr el apoyo, para ello, a todas las fuerzas políticas, sociales y ante todo a los Militares. Que no se qué pasará dentro de dos años."

6. "Dícales que para el sitio de la segunda reunión, están planteadas unas alternativas, pero que de una vez habría que descartar a Venezuela. Cualquier otro y fundamentalmente Suecia o Noruega y en último caso Cuba.

Fin del mensaje. Eso es todo. Fue una reunión muy concreta, Como es siempre con él.

Seguramente las condiciones de la guerra te han impedido enviarme la información de fecha y sitio del Primer Encuentro, pero solo te pido que, independientemente que puedan dar información al otro lado, me la envíes a mí, porque así estamos absolutamente seguros, que el Presidente la recibe. (Estoy escribiendo esto el miércoles Febrero 23, a las 9:30 am) y queda ya poco tiempo.

Un abrazo grande y fraterno, de los dos.

YO